
 

 Interrogazione n. 1504 

presentata in data 12 marzo 2025 

 a iniziativa dei Consiglieri Mastrovincenzo, Carancini, Casini, Bora, Cesetti, Mangialardi, Minardi, 
Vitri 

 Ospedale Pediatrico Salesi di Ancona: grave situazione di degrado nella struttura di Via 
Corridoni e pesanti ritardi nella costruzione del nuovo edificio in via Conca 

  a risposta orale 

 

 

Premesso che 
- a gennaio 2018 era stato affidato l'appalto per la realizzazione del nuovo Ospedale Pediatrico 

Salesi all'interno della cittadella ospedaliera di Torrette; 
- il termine dei lavori era previsto per i primi mesi del 2022; 
- il cronoprogramma per la realizzazione dell’opera ha subito parecchi slittamenti dovuti, come 

dichiarato dall’Assessore Baldelli in Aula durante la seduta del 6 giugno 2023, ad una serie di 
problemi e criticità non adeguatamente previste: problemi della ditta mandante, interferenze, 
problemi di impiantistica, una importante variante di progetto, problemi con la Morgue, con l’isola 
ecologica, eliminazione dell’amianto dagli edifici da demolire, ecc.; 

 

considerato che 
- nel frattempo la vecchia struttura di Via Corridoni versa in uno stato di sempre più grave degrado 

a causa della mancanza di lavori e manutenzioni, con reparti fatiscenti e condizioni igienico 
sanitarie in costante peggioramento: vengono continuamente segnalati tantissimi problemi: 
mancata sostituzione di un generatore che l’estate scorsa ha lasciato la struttura senza energia 
elettrica con grossi rischi per la salute dei piccoli pazienti e delle mamme, sale parto non a norma, 
mancanza di risonanza magnetica tanto che i bambini vengono accompagnati addormentati a 
Torrette per sottoporsi all’esame,  presenza di blatte e formiche, sanitari non funzionanti; 

- nella struttura di via Corridoni si riesce a proseguire con il lavoro di assistenza a mamme e piccoli 
pazienti solo grazie alla grandissima professionalità dei medici e di tutto il personale; 

- intanto, sempre più spesso, i pazienti e le loro famiglie si rivolgono a strutture fuori regione; 

 

considerato altresì che 
- l'Assessore Baldelli e la Giunta regionale avevano originariamente dichiarato che il termine dei 

lavori, previsto per il 2022, era spostato per il 2024; 
- successivamente il termine è stato ulteriormente spostato fino ad essere previsto per il 2026; 

 

i sottoscritti Consiglieri regionali 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale e gli Assessori competenti per sapere: 
- con certezza quale è il reale cronoprogramma che comunque porterà alla conclusione dell'opera 

con diversi anni di ritardo rispetto a quanto preventivato; 
- quali sono i lavori che si intendono attivare sulla attuale sede del Salesi di Via Corridoni per 

contrastare il degrado e la mancanza di manutenzione, al fine di tutelare la salute e la sicurezza 
di mamme e piccoli pazienti. 

 


